

La politique de la ville est devenue une priorité nationale. Elle requiert les efforts de tous les partenaires concernés.

La création du Réseau pour le développement des villes du Centre s'inscrit dans cette dynamique. C'est un instrument de communication et d'échanges entre les villes de la région engagées dans une démarche de développement social urbain, qu'il s'agisse d'opérations de Développement Social des Quartiers, de Conventions de Quartier ou de programmes de prévention de la délinquance. Avec la publication de ce bulletin de liaison, recensant nos différentes expériences, la volonté de coopération qui motive notre action commune trouve une première application.

Le contenu de ce bulletin répond donc à la vocation de l'association : promouvoir les initiatives innovantes en matière de restructuration des quartiers, de participation des habitants, d'insertion sociale.

La diffusion d'informations permettra ainsi l'échange d'expériences, la mise en commun des initiatives fructueuses, des difficultés rencontrées et des solutions mises en œuvre pour les surmonter.

Je forme donc le vœu que chacun trouve dans nos colonnes une invitation à redoubler d'efforts pour combattre toutes les formes d'exclusion.

Une société qui gagne, c'est une société qui se développe avec le concours de tous.



Jean-Pierre SUEUR,
Député-Maire d'Orléans,
Président de l'Association.